
POSTE

- Septembre 2023 Enseignante à temps plein en éthique (*Instructor*),
Département de philosophie, Université Carleton
- Janvier 2022-
Août 2023 Chercheuse postdoctorale,
Département de science politique et Global Studies Center, University of
Pittsburgh, financée par le *Conseil de recherches en sciences humaines du*
Canada (deux ans).

ÉDUCATION

- 2016 – 2022 Doctorat en Philosophie, University of Guelph
En collaboration avec les études du développement international
Titre de la thèse de doctorat: *Grounding Feminist Solidarity*.
Comité de thèse: Monique Deveaux (directrice de thèse),
Candace Johnson, Serene J. Khader, Renée Sylvain.
- Automne 2018 Étudiante invitée, CUNY Graduate Center
2014 - 2016 Maîtrise en Philosophie, Université de Montréal
Directrice de mémoire de maîtrise: Ryoa Chung
- 2011 - 2014 Baccalauréat en Philosophie, Université du Québec à Trois-Rivières
Automne 2013 Étudiante en échange, Université Paul-Valéry-Montpellier

CHAMPS D'EXPERTISE

Philosophie politique; philosophie féministe; études du développement international.

CHAMPS DE COMPÉTENCE

Éthique normative et appliqué; philosophie décoloniale; philosophie de la race.

BOURSES D'EXCELLENCE ET PRIX

Bourses et prix en recherche

- 2022-2023 Bourse postdoctorale, *Fonds de recherche Société et Culture du Québec*,
110 000 \$ (partiellement déclinée dû au cumul de bourses, rang : 1 sur 7)
- 2022-2023 Bourse postdoctorale, *Conseil de recherches en sciences humaines du*
Canada, **90 000 \$**
- 2020 Bourse de doctorat, *Gouvernement de l'Ontario*, **15 000 \$**

2018	Suppléments pour études à l'étranger Michael-Smith, <i>Conseil de recherches en sciences humaines du Canada</i> , 6000 \$
2017-2019	Bourse du doyen, <i>University of Guelph</i> , 10 000 \$
2017-2018	Bourse en philosophie sociale et politique, Chaire de recherche du Canada en éthique et changement social mondial, <i>University of Guelph</i> , 5000 \$
2016-2017	Bourse d'excellence à l'admission, <i>University of Guelph</i> , 30 000 \$
2016-2019	Programme de bourses d'études supérieures du Canada Joseph-Armand-Bombardier (doctorat), <i>Conseil de recherches en sciences humaines du Canada</i> , 105 000 \$
2016-2019	Bourse de doctorat, <i>Fonds de recherche Société et Culture du Québec</i> , 60 000 \$ (déclinée)
2015-2016	Bourse de maîtrise, <i>Fonds de recherche Société et Culture du Québec</i> , 15 000 \$
2015-2016	Bourses d'études supérieures, Centre de recherche en éthique (CRÉ), <i>Université de Montréal</i> , 5000 \$
2014-2015	Programme de bourses d'études supérieures du Canada Joseph-Armand-Bombardier (maîtrise), <i>Conseil de recherches en sciences humaines du Canada</i> , 17 500 \$

Prix en enseignement

2021	Graduate Teaching Assistant Teaching Excellence Award for PhD, <i>College of Arts, University of Guelph</i> (Prix remis à un.e étudiant.e au doctorat, ayant enseigné un cours dans les sessions d'automne 2019, d'hiver 2020 ou d'automne 2020. Ce prix m'a été remis pour récompenser mon travail en tant que chargée de cours pour le cours PHIL4040: Philosophy of Feminism II à l'hiver 2020.)
------	--

ARTICLES SCIENTIFIQUES

1. (Accepté) « Engaged Solidaristic Research: Developing Methodological and Normative Principles for Political Philosophers », *Feminist Philosophical Quarterly*.
2. (Accepté) Surviving the System: Justice and Ambiguity in the Aftermath of Sexual Violence. *APA Studies on Feminism and Philosophy*.
3. « Erreur de diagnostic : préférences adaptatives et impérialisme » *Philosophiques*, printemps 2020, 47(1), pp. 139-164.
4. « Que veulent les femmes? Le cas de la philosophie en milieu universitaire » (coécrit avec Mélissa Thériault), *Revue GEF*, no. 2, Août 2018 15-21. URL: <https://revuegef.org/article/28/que-veulent-les-femmes-le-cas-de-la-philosophie-en-milieu-universitaire>
5. « L'approche des capacités de Martha Nussbaum face aux enjeux multiculturels des sociétés libérales occidentales » *Ithaque*, no. 16, Printemps 2015, pp. 77-100.

CHAPITRE DE LIVRE

‘Pitasse Frago. K. & **MP. Lemay**. 2023. « Philosophy, poverty, and inequality: normative and applied reflections ». *Routledge Handbook of Philosophy and Poverty*.

RECENSIONS

1. ‘Review of Sara de Jong’s book *Complicit Sisters: Gender and Women’s Issues Across North-South Divides*’, *International Feminist Journal of Politics*, 2018.
2. ‘Review of Diana Meyers’ book *Victims’ Stories and the Advancement of Human Rights*’, *Dialogue: Canadian Philosophical Review/Revue canadienne de philosophie*, 56 (3) 2017, 598-600.
3. ‘Compte-rendu du livre de Nancy Fraser : «*Le féminisme en mouvements. Des années 1960 à l’ère néolibérale* (traduit par Estelle Ferrarese)’ *Genre, sexualité & société*, juin 2015, URL : <http://gss.revues.org/3411>.

EN PRÉPARATION ET SOUS ÉVALUATION

1. Lemay, MP. (Révisions mineures) « Transnational Solidarity in Feminist Practices: Power, Partnerships, and Divisions ».
2. **Lemay, MP.** (En préparation) « Translating the Global #MeToo Movement ».
3. Pitasse Frago. K. & **MP. Lemay**. (En préparation) Exploring residential segregation in cities through collective capabilities. ».
4. **Lemay, MP.** (En préparation) « Digitalizing Development Research: Whose Voices are Included? »
5. **Lemay, MP.** (En préparation) « Imagining Alternative Justice for GBV Survivors ».

EXPÉRIENCES D’ENSEIGNEMENT

Charges de cours

Carleton University

Cours au premier cycle

- Introduction to Ethics and Social Issues (Automne 2023, Hiver 2024 et Été 2024)
- Bioethics (Automne 2023)
- Issues in Practical Philosophy: Current Debates in Global Justice (Automne 2023)

Cours aux cycles supérieurs

- Ethics of Social Movements (Hiver 2024)

University of Guelph

- Philosophy of Feminism II: Transnational Feminisms (Hiver 2020)

Auxiliariat d'enseignement

University of Guelph

- Key Concepts in Political Philosophy (Automne 2020)

Université de Montréal

- Notions d'éthiques fondamentales (Automne 2015)

Enseignante invitée

- « Transnational Feminist Solidarity », PHIL332 Ethics and Global Poverty, Département de philosophie, New Mexico State University, Avril 2021.
- « Intersectionnalité », PHI1139 Anthropologie philosophique, Département de philosophie, Université du Québec à Trois-Rivières, Mars 2017.
- « Préférences adaptatives et autonomie », PHI1400 Problèmes d'éthique, Département de philosophie, Université de Montréal, Novembre 2016.
- « Le genre comme sérialité d'Iris Marion Young » PHI6017 : Philosophie des sciences humaines, Département de philosophie, Université du Québec à Trois-Rivières, Mars 2015.

COMMUNICATIONS (* pour dénoter les conférences invitées)

- 2024 « Imagining Alternative Justice for GBV Survivors », American Philosophical Association, Central Division, PPE Session.
- 2022 « Problematizing Criminal Justice for “Good Survivors” of Intimate Partner Violence », *Canadian Society for Women in Philosophy*, Oakland University, Michigan.
- 2023 *Western American Political Science Association*, San Francisco.
- 2022 « Préférences adaptatives et l'ambivalence morale des survivantes d'agressions sexuelles », **Atelier sur le livre de Manon Garcia « La Conversation des sexes »*, *Chaire de Recherche du Canada en éthique féministe*, Trois-Rivières.
- 2022 Pitasse Frago. K. & **MP. Lemay**. « Replying to residential segregation in cities and the lack of collective capabilities through solidarity », *Human Development and Capability Association*, Antwerp University, Belgique.
- 2022 « Going with and Against the Tide: the Global Movement Against Gender-Based Violence and Solidarity Theory », *American Political Science Association*, Montréal, Québec.
**Congrès de Société de Philosophie du Québec*, Université Laval, en ligne.

- 2021 « Transnational Solidarity in Feminist Practices: Power, Partnerships, and Divisions », *Canadian Philosophical Association*.
- 2020 « Researching in and on Solidarity: Romance of Solidarity », **Theories of Justice and Vulnerable Groups: A Workshop in Political Philosophy*. En ligne. *Association for Feminist Epistemologies, Methodologies, Metaphysics and Science Studies Conference*, Waterloo University, Ontario. Annulée. *North American Society for Social Philosophy Conference*, Neumann University, Aston, Pennsylvania. Annulée.
- 2020 « From coalition building to intersectional solidarity: Transnational feminist solidarity movements understood as conversion factors », *Annual Human Development and Capability Association Conference*, Massey University, New Zealand. En ligne.
- 2020 « Solidarity as a Political Practice », *Canadian Philosophical Association*, Western University, London, Ontario. Annulée.
- 2019 « The intrinsic value of the capability for collective resistance », *Annual Human Development and Capability Association Conference*, University College London, London.
- 2018 « Meta-Ignorance and Second Wave Québécois Feminism », *10th Anniversary Mind of One's Own Conference*, Massachusetts Institute of Technology, Cambridge. *Society for Analytical Feminism, American Philosophical Association, Central Division*, Chicago.
- 2018 « Transnational Feminist Networks of Solidarity: Agency and Reciprocity », *International Development Ethics Association*, University of Bordeaux.
- 2017 Bailey, A., Deveaux, M., Freedman, K., **Lemay, MP.**, & Sheridan, P. « Wench in Trenches: What we learned in forming a 'climate' committee », *Canadian Society for Women in Philosophy*, Western University, London.
- 2017 « Putting the Power Back in Empowerment: A Critical Assessment of Amy Allen's Account of Empowerment », *Feminist Ethics and Social Theory Conference*, Clearwater Beach, Florida.
- 2017 « Conceptualizing Relational Empowerment as Power-With », *Annual Human Development and Capability Association Conference*, University of Cape Town, Cape Town.
- 2017 « Power and Empowerment in Allen's Power Theory », *Canadian Philosophical Association*, Ryerson University, Toronto.

- 2017 « Entre inclusion et délibération »,
Concepts et Mondes, *Société Philosophique du Québec*, ACFAS, McGill University, Montréal.
- 2016 « Entre autonomie et paternalisme : les controverses entourant le concept de préférences adaptatives »,
Genre, Mondialisation et Justice, *Congrès de la Société québécoise de science politique*, Université Laval, Québec.
- 2016 « Perspectives féministes les préférences adaptatives »,
**Centre de recherche en éthique*, Université de Montréal.
- 2015 **MP. Lemay**, & Thériault, M. « Que veulent les femmes? Le cas de la philosophie en milieu universitaire ».
Colloque international thématique de l'Association des Enseignants et Chercheurs en Sciences de l'Éducation : Le genre dans les sphères de l'éducation, de la formation et du travail, Université Champagne-Ardenne, Reims.
- 2015 « Préférences adaptatives et autonomie libérale »
Colloque Fodar, Université du Québec à Trois-Rivières.

SERVICE

À la communauté universitaire

- 2022 Évaluatrice d'articles évalués par les pairs, *Journal of Global Ethics*, *Journal of Ethics and Social Philosophy*.
- 2022 Organisatrice et participante, Panel sur la théorie politique, les mouvements sociaux et la méthodologie de recherche, *American Political Science Association*.
- 2021 Présidente de séance, Panel en philosophie sociale et politique, *Canadian Philosophical Association Annual Conference*.
- 2021 Organisatrice et présidente de séance, Author-Meets-Critics "Feminist Trouble by Éléonore Lépinard", *Western Political Science Association Conference*.
- 2019-2022 Co-coordinatrice, *Réseau Nord-Américain, Human Development and Capability Approach Association*.

Aux départements universitaires

- 2018-2020 Ateliers sur Zotero (système de gestion des références) aux étudiants aux cycles supérieurs, Département de Philosophie, University of Guelph.
- 2016-2018 Représentante étudiante, Diversity and Climate Committee, Département de Philosophie, University of Guelph.

2017-2018	Membre, The Humanities Interdisciplinary Collaboration Lab (THINC Lab), University of Guelph.
2015-2016	Membre, Société de femmes et philosophies, Université de Montréal.
2011-2013	Vice-présidente externe, Vice-présidente aux communications et Secrétaire-trésorière, Association des étudiants du département de philosophie de l'UQTR, Université du Québec à Trois-Rivières
2011-2013	Représentante étudiante, Comité de programme du baccalauréat en philosophie, Université du Québec à Trois-Rivières.

ÉCOLES D'ÉTÉ ET FORMATION

2023	<i>The Mentoring Workshop For Early Career Women* Faculty in Philosophy,</i> University of Missouri
2021	<i>Foundations of Solidarity, International Critical Theory Summer School,</i> Humboldt University
2017	<i>Human Development and Capability Association Summer School,</i> University of Cape Town

FORMATION EN PÉDAGOGIE

Programme d'enseignement universitaire, *University Teaching Foundations Program,*
Office of Teaching and Learning, University of Guelph

Ateliers de pédagogie, Office of Teaching and Learning, University of Guelph

- Leading and Facilitating Discussion (Winter 2021)
- Lesson Planning Workshop (Fall 2020)
- Active Learning Workshop (Fall 2020)
- Written Feedback on Written Assignments Workshop (Winter 2020)
- Teaching Tips, Tricks and Active Learning Strategies (Summer 2019)
- Student Motivation for Learning (Summer 2019)
- Student Mental Health and Wellness (Summer 2019)

COMPÉTENCES

- Langues: Français et anglais.
- Recherche qualitative: entrevues, analyse et codage (NVivo) et éthique de la recherche.